
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „charly-sl-300“ vom 14. November 2006 um 22:20

Hallo Lollo
Habe jetzt mit meinem R5 45.000 km runter und noch keine Spur von verschleiß.

Gruß aus Heinsberg
Karl
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